

# か れ い 嘉例のながれ

江迎小 学校だより  
令和4年度 第17号  
令和4年12月23日発行  
文責：校長 藪 英彦



※学校ホームページQRコード

## 2学期終業式 ～じっくり(充実)期間～

2学期は「じっくり(充実)期間」です。校内放送で実施した終業式では、じっくりとがんばり充実した2学期を踏まえ、子どもたちに以下のことを話しました。

「明るい笑顔で元気100倍!! 優しく楽しい 江迎小」のスローガンもと、2学期は、たくさんのことをがんばりました。「江小秋まつり大運動会」はすばらしかったです。



また、各学年でもたくさんのがんばりがありました。



10月18日、1～2年生は松浦鉄道で田平昆虫公園に出かけ、たくさんの昆虫や水中生物を見つけました。



12月21日、2年生が1年生のためにおもちを作ったり作り方を文章にして説明したりしてがんばりました。



12月2日、3年生は江迎さるこうガイドクラブのみなさんを講師に招いて親子で江迎まち歩きを行いました。



10月12日、4年生は「福祉学習」で、社会福祉協議会の方と車いす体験や高齢者疑似体験を行いました。



10月17日、5年生は総合的な学習で中尾・深川の地域の方と育てた「もち米」の「稲刈り」を行いました。



11月18日、4、5年生はアルカスSASEBOで開催された佐世保市小学校音楽発表会で合唱を発表しました。



9月15・16日、6年生は長崎市に修学旅行に行き、平和学習や自主研修をして平和や歴史について学びました。



11月30日、ひまわり学級、たんぼほ学級は猪調小の児童を江迎小に招いてゲームをして交流をしました。

児童一人一人のがんばりは、先生方が通知表に心をこめて書いてくださっています。通知表を先生の顔を見て両手で受け取り、心のこもった「ありがとうございました」で、感謝の気持ちを伝えてください。

# 「あいさつプロジェクト」「年末交通安全県民運動」

12月14日～23日は、「年末交通安全県民運動」でした。毎日の見守りありがとうございます。また、「第2回あいさつプロジェクト（12月）」へのご協力もありがとうございました。結果は以下の通りでした。

	目を見て先にあいさつする			気持ちをこめてあいさつする		
	児童	保護者	地域	児童	保護者	地域
7月	80	71	70	80	74	77
12月	82	71	72	82	74	78

## 【地域の方の励ましの言葉】

- 子どもたちの大きな声でのあいさつが普通になってきました。笑顔がかわいいです。
- 子どもたちつられて大きな声であいさつしてハッとします。元気をありがとう。
- 横断歩道を渡った後のお礼のあいさつにはいつも感心します。
- ポケットに手を入れて歩くのが気になります。手袋の準備をお願いします。
- 元気なあいさつに朝からパワーをいただいています。ありがとうございます。



12月17日「さわやか作戦」として、江迎警察署、交通安全協会、交通安全母の会、江迎小PTA安全指導部、猪調小学校と一緒に、江迎警察署の前でドライバーにチラシ等を配付して安全運転啓発運動を行いました。ご協力いただいた安全指導部の皆様、ありがとうございました。

毎日の見守りありがとうございます。おかげで、子どもたち元気いっぱい歩いての集団登校をがんばっています。



12月18日（日）の門松づくりの写真です。大変寒い中でしたが、おかげで立派な門松が完成しました。17日（土）、15日（木）の竹切りや準備にもご協力ありがとうございました。

保護者、地域の皆様のおかげで、今年も感動と笑顔にあえる教育活動を行うことができました。コロナ禍の冬休みとなりますが、感染対策を十分に行いお過ごしください。ありがとうございました。よいお年をお迎えください。